



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	05 September 2024	Media	fajarharapan.id
Kategori	LINGKUNGAN HIDUP	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 5 September 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

68 KASUS DBD DI KOTA PARIAMAN

Masyarakat Diajak Peduli dengan Kebersihan Lingkungan

PARIAMAN, HALUAN - Kasus demam berdarah dengue (DBD) di Kota Pariaman dari Januari sampai Agustus 2024 mencapai 68 kasus. Dinas Kesehatan setempat meminta kesadaran masyarakat dalam memberantas sarang nyamuk sebagai upaya jitu mengatasi penyebaran.

Plt Kepala Dinas Kesehatan Kota Pariaman, Hendri Putra mengatakan, dalam mencegah kasus pihaknya cukup kewalahan mengajak masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Menurutnya, tindakan fogging yang telah dilakukan hanya sebatas pencegahan sementara dan memerlukan gotong royong masyarakat memberantas sarang nyamuk secara rutin setiap pekan.

"Sejauh ini kami rutin melakukan fogging ke desa-desa yang terjangkit DBD. Namun, kita tetap memberikan sosialisasi kepada masyarakat agar selalu menjaga kebersihan lingkungan, terutama membersihkan genangan air setiap seminggu sekali," ungkap Hendri.

gunakan obat nyamuk atau anti nyamuk dan menggunakan kelambu saat tidur," paparnya.

Adapun daerah yang terjangkit tersebar di empat kecamatan dengan Kecamatan Pariaman Utara memiliki jumlah kasus tinggi yaitu 23 kasus. Sementara itu, jumlah kasus di Kecamatan Pariaman Selatan sebanyak 21 kasus, Kecamatan Pariaman Tengah 17 kasus dan Kecamatan Pariaman Timur 7 kasus.

Lebih lanjut, ia menjelaskan, tingginya kasus DBD disebabkan beberapa faktor seperti curah hujan tinggi, tingkat kebersihan dan kesadaran masyarakat membersihkan jentik nyamuk rendah, serta daya tahan tubuh. Oleh sebab itu, selain

ia menjelaskan, fogging merupakan tindakan penyemprotan asap atau kabut yang mengandung insektisida ke udara untuk membunuh nyamuk dewasa dan memutus rantai penularan penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD).

Sementara pemberantasan sarang nyamuk (PSN) mencakup kegiatan menguras dan menyikat tempat penampungan air, menutup tempat penampungan air, serta menaburkan bubuk larvasida pada tempat penampungan air yang sulit dibersihkan.

"Selain itu, PSN juga mencakup kegiatan meng-

upaya fogging, Hendri berharap masyarakat bisa lebih peduli dengan kebersihan lingkungan sekitar.

"Berdasarkan arahan Pj Wali Kota, Dinas Kesehatan langsung mengambil tindakan penanganan dan pencegahan penyebaran kasus. Imbauan dan edukasi kepada masyarakat harus tetap digencarkan untuk menekan kasus DBD," ujarnya.

Mengingat peningkatan kasus yang terbilang tinggi, Hendri mengatakan bahwa penekanan kasus DBD menjadi perhatian utama dalam program Dinas Kesehatan selain Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio. (h/mta)

